



令和元年 7月23日

柳町保育園 NO5

夏まつり楽しかったね！

育成会主催の「夏まつり」楽しんでいただけましたか？

朝方の霧雨も開始直前には上がり、園庭で開催することができました。

子ども達のパワーのおかげですね。

受付で花火をもらい、各ブースに一目散。やはりヨーヨー・的あて・くじ引き・お菓子釣りとかき氷コーナーに行列ができていましたよ。

お父さん・お母さんも子ども達の流れに付き合ってくれていましたね。観ていてとても微笑ましく主役が子ども達であることを実感しました。

芝生にシートを敷いてゆっくりしていたり、保育室を利用していたりと、それぞれ好きな場所でくつろいでくれていましたね。どこも子ども達の嬉しそうな顔とおいしい笑顔がありました。

観ているだけで幸せ気分になりましたよ。



育成会の役員の方々や保護者の方々のおかげで、夏祭りを終えることができました。たくさんご協力をいただきましたことに深く感謝いたします。

最後の片づけ迄お手伝いいただきありがとうございました。後片付けの速さには驚いております。

今年の夏は、なかなか暑くなりませんね。

感染症も現在「手足口病」がでています。手足口病は全国的にピークとなっています。

これからの時期、プール熱やアデノイド等も出やすいです。手洗い・うがいで予防しましょう。